

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terkait masalah Peran Industri Pembuatan Tahu Bapak Imam Bahrudin Desa Pelas Kecamatan Kras Kabupaten Kediri dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan ditinjau dari prespektif maqashid syariah dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran kegiatan produksi pada industri pembuatan tahu Bapak Imam bahrudin dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan ditinjau dari prespektif maqashid syariah.

Penerapan maqashid syariah dalam kegiatan produksi pada industri pembuatan tahu milik Bapak Imam Bahrudin dilakukan dengan memberikan waktu kepada karyawannya untuk beristirahat dan melaksanakan sholat, seantiasa melakukan persiapan dan pengecekan terhadap alat-alat yang akan digunakan para karyawannya untuk bekerja sehingga dapat melakukan pekerjaannya dengan lancar. Dengan pendapatan yang diperoleh para karyawan mampu mencapai ketika indikator dalam pembahasan yaitu dengan memberikan nafkah kepada keluarganya dengan memberikan makan minum, pendidikan, tempat tinggal yang layak, dan kesehatan. Selain itu para karyawannya pun menyisihkan sebagian pendapatannya untuk bersedekah.

2. Peran kegiatan distribusi pembuatan tahu Bapak Imam Bahrudin dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan ditinjau dari prespektif maqashid syariah.

Penerapan maqashid syariah dalam kegiatan distribusi pada industri pembuatan tahu milik Bapak Imam Bahrudin dilakukan dengan senantiasa melaksanakan ibadah, melakukan persiapan sebelum bekerja, dengan berjualan tahu keliling para pengecer dapat memberikan nafkah bagi keluarganya dalam bentuk memberikan tempat tinggal yang layak, memberikan makan dan minum yang bergizi, memberikan pendidikan bagi anak-anaknya, dan juga dapat menyisihkan sebagian pendapatnya untuk bersedekah.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang didapatkan, peneliti memberikan saran kepada berbagai pihak sebagai berikut :

1. Bagi pemilik industri

Dari hasil penelitian yang telah didapat diharapkan industri pembuatan tahu milik Bapak Bahrudin dapat senantiasa memberikan dampak positif bagi masyarakat khususnya para karyawan dan pengecer. Selain itu juga diharapkan industri pembuatan tahu senantiasa menerapkan nilai-nilai Islam dalam setiap kegiatan khususnya menerapkan kelima unsur maqashid syariah.

2. Bagi karyawan dan pengecer

Dari hasil penelitian yang telah didapat diharapkan para karyawan dan pengecer dapat memanfaatkan pekerjaan yang ada untuk dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari dan juga senantiasa meluangkan waktu untuk beribadah kepada Allah SWT.

3. Bagi akademisi

Dari hasil penelitian yang telah didapat diharapkan dapat bermanfaat dan dapat menambah wawasan terkait peran industri pembuatan tahu bapak imam bahrudin desa pelas kecamatan kras kabupaten kediri dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat ditinjau dari perspektif maqashid syariah.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat memberikan rujukan yang berkaitan dengan permasalahan yang sama. Dan diharapkan dapat mengembangkan isi dari penelitian.